

# Actualidad **PIEBA**

## BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

## VACACIONES PASTOR

A partir de este domingo nuestro pastor estará de vacaciones hasta el lunes 19 de agosto.

## HERMANOS MAYORES

Julián, el padre de nuestras hermanas Loli y Azucena, fue operado esta semana. Todo fue según lo previsto, se recupera favorablemente.

## CULTO DE ORACIÓN

El próximo jueves a las 19h culto de oración a cargo del pastor emérito Alfredo Mira.

## DOSSIER PROTESTANTISMO

El exvicepresidente de la Generalitat de Catalunya, Josep Lluís Carod-Rovira, actual director de la cátedra sobre Diversidad Social de la Universidad Pompeu Fabra, ha elaborado un dossier sobre el protestantismo en Cataluña que se revela "como una historia subterránea" y "arraigada" en la comunidad Catalana. <<protestantedigital.com>>.

*Jueves*  
19h Culto de Oración

*Viernes*  
20:30 Ensayo alabanza

*Sábado*  
19h. Jóvenes

*Domingo*  
12h Culto de Adoración

NOTA:  
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.  
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



# BOLETÍN **PIEBA**

28 DE JULIO, ALICANTE N 30/2013



**Nos sumamos al dolor de las familias que han perdido seres queridos en el trágico accidente ferroviario en Galicia.**

**Elevamos nuestras oraciones por aquellos que están hospitalizados y en estado crítico.**

**<<Que la paz de Dios guarde vuestro corazones>>**



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | [www.pieba.org](http://www.pieba.org)

## COMO EN TIEMPOS DE HABACUC

## REFLEXIÓN

Por David Fernández

El mensaje de los profetas, en muchas ocasiones, inquieta a los satisfechos y alienta las esperanzas de los abatidos. ¿Qué estaba pasando en la sociedad de nuestro profeta?. Habacuc vivió hacia el año 600 a.C. en un pueblo dominado por Asiria. Él se siente muy preocupado por los males que aquejan a su generación: la injusticia, la violencia, la destrucción continua y el olvido e ignorancia de la Ley de Dios.

Después de la muerte del rey Josías (609 a.C), los dirigentes religiosos, junto con la nobleza y las clases adineradas, robaban y oprimían de forma desvergonzada a la gente humilde en Judá, y Habacuc se siente turbado y perplejo por la despiadada explotación de los pobres en manos de los poderosos.

Toda aquella situación le parecía insostenible, tal era su angustia que le lanza una pregunta a Dios, ¿ hasta cuándo Señor?.

Dios le revelará que hará justicia y que el tiempo de la depravación y opresión a los más débiles, tendrá su final.

Entonces se oirá:

¡Ay del que multiplicó lo que no era suyo!

¡Ay del que codicia injusta ganancia para su casa, para poner alto su nido, para escaparse del poder del mal!

¡Ay del que edifica la ciudad con

sangre, y del que funda una ciudad con iniquidad!

No somos ajenos a lo que está ocurriendo en la sociedad de nuestros días. Estamos envueltos en una situación similar a los tiempos de Habacuc. Somos testigos, ¿mudos?, de que aquellos que deben dar ejemplo y velar por los más necesitados y débiles de la sociedad, son los que espolia, roban, engañan, empobrecen y están desmantelando el Estado del Bienestar.

El poderoso adquiere más poder y el débil cada vez más debilidad.

¿qué hacer?. El profeta Habacuc denunció la situación, anunció su disconformidad con aquella situación de una sociedad enferma de poder y avaricia y se refugió en la fe en un Dios que es Soberano y Señor de nuestros tiempos. EL JUSTO POR LA FE VIVIRA. La fe en Dios debe manifestarse como vida para la vida, lo cual quiere decir que dicha fe debe servir para ser fuente, inicio y germen de vida, un elemento absolutamente necesario en el quehacer de cada día y con capacidad transformadora.

También lanzó una proclama preciosa, llena de confianza en Dios, que queremos hacer nuestra hoy , " aunque la higuera no florezca.....Con todo yo me alegraré en el Señor"

## IGLESIA ANGLICANA PIDE SUELDOS DIGNOS EN EL REINO UNIDO



El Arzobispo de York ha denunciado el "escándalo nacional" que supone la crisis actual y criticó al gobierno por dar continuidad a la situación de desigualdad. Sentamu considera los bajos salarios de millones de británicos como un "escándalo

Nacional" y criticó al gobierno de David Cameron, como también a los empresarios, por permitir que la situación prolifere. Sentamu dijo que los sucesivos gobiernos, en los últimos años, han ofrecido "poco más que soluciones superficiales" a la crisis. En un artículo publicado en el dominical The Observer, el Arzobispo de York acusó a empresarios de olvidarse "del imperativo moral básico acerca de que los empleados deben ganar lo suficiente para poder vivir". (protestantedigital)



## Oremos

Por todos aquellos que han perdido seres queridos en el accidente ferroviario en Galicia. Por todos los que están críticos y los hospitalizados que tengan una pronta recuperación.

Por los enfermos y mayores de nuestra iglesia. Por el padre de Loli y Azucena para que tenga una pronta recuperación.

Por la Escuela de Vacaciones que siga siendo de provecho para los niños que asisten, y que el Señor les guarde y proteja, así como sabiduría para los monitores.

Por nuestros jóvenes y adolescentes para que el tiempo de verano sea de provecho.

Por todas las organizaciones evangélicas que durante el verano realizan actividades de campamentos y campañas evangelísticas. Por misiones nacionales.